



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

obésité

Question écrite n° 46766

Texte de la question

Mme Valérie Rosso-Debord attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la présentation des aliments de restauration rapide. En effet, les plats de restauration rapide, notamment les hamburgers ou sandwiches, déjà très riches en graisses et sucres, sont souvent présentés accompagnés de boissons gazeuses très caloriques, ce qui incite les consommateurs à également acheter une boisson, et à considérablement augmenter l'apport calorique du repas ainsi avalé. Dans le cadre de la lutte contre l'obésité mise en place par le Gouvernement, elle aimerait savoir sa position sur ce sujet et les éventuelles mesures pouvant être prises pour lutter contre ce phénomène.

Données clés

Auteur : [Mme Valérie Rosso-Debord](#)

Circonscription : Meurthe-et-Moselle (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 46766

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 14 avril 2009, page 3462

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)